

## REKAPITULASI UMPAN BALIK KONSULTASI DAN PENGADUAN SECARA ONLINE

No.	Nama	Aplikasi	Tanggal	Perihal	Uraian	Tindak Lanjut
1	NA	IG	17/10/2022	Konsultasi	Konsultasi mengenai jadwal camat ada di kantor kapan karena akantanda tangan camat untuk surat ahli waris.	Jawaban bahwa bapak camat masih dinas luar dan ketika sudah ditandatangani akan dihubungi melalui nomor telepon yang dicantumkan
2	MA	FB	25/11/2022	Konsultasi	Konsultasi mengenai bagaimana cara agar mendapatkan bantuan karena sebagai OJOL belum pernah dapat bantuan dan terdampak kenaikan BBM.	Jawaban bahwa yang bersangkutan dapat langsung mendatangi kantor kelurahan untuk menanyakan program apa saja yang sedang berjalan. Hasil pengajuan akan disurvei oleh Dinas Sosial sebagai OPD pengampu. Kecamatan dan kelurahan hanya menyalurkan dan memfasilitasi pemberian bantuan.
3	GU	FB	29/11/2022	Konsultasi	Konsultasi mengenai bagaimana cara agar mendapatkan bantuan karena sebagai karyawan swasta dengan gaji UMR dan istri pengangguran.	Jawaban bahwa yang bersangkutan dapat langsung mendatangi kantor kelurahan untuk menanyakan program apa saja yang sedang berjalan. Hasil pengajuan akan disurvei oleh Dinas Sosial sebagai OPD pengampu. Kecamatan dan kelurahan hanya menyalurkan dan memfasilitasi pemberian bantuan.
4	MDI	IG	16/02/2023	Konsultasi	Konsultasi cara pengajuan menjadi rekanan vendor untuk kegiatan dan event di Kecamatan Taman	Jawaban bahwa yang bersangkutan dapat mengirimkan dokumen penawaran baik hardcopy maupun file ke Kecamatan Taman agar ditindaklanjuti oleh bagian pengampu pengadaan maupun sewa barang dan jasa.
5	HT	WA	12/06/2023	Konsultasi	Konsultasi sewa gedung untuk pernikahan	Jawaban mengenai informasi tata cara untuk pengajuan sewa gedung untuk acara pernikahan

No.	Nama	Aplikasi	Tanggal	Perihal	Uraian	Tindak Lanjut
6	AMP	WA	05/04/2023	Konsultasi	Konsultasi sewa gedung untuk pernikahan	Jawaban mengenai informasi tata cara untuk pengajuan sewa gedung untuk acara pernikahan
7	PRA	WA	26/02/2023	Konsultasi	Konsultasi sewa gedung untuk pernikahan	Jawaban mengenai informasi tata cara untuk pengajuan sewa gedung untuk acara pernikahan
8	SPT	WA	03/07/2023	Konsultasi	Konsultasi sewa gedung untuk pernikahan	Jawaban mengenai informasi tata cara untuk pengajuan sewa gedung untuk acara pernikahan
9	SA	WA	18/07/2023	Konsultasi	Konsultasi sewa gedung untuk pernikahan	Jawaban mengenai informasi tata cara untuk pengajuan sewa gedung untuk acara pernikahan
10	AND	Website/ Google form	24/06/2023	Konsultasi	Jadwal sewa gedung Kecamatan Taman dilanjutkan dengan konsultasi via WA	Jawaban mengenai informasi tata cara untuk pengajuan sewa gedung untuk acara pernikahan
11	FBR	WA	03/07/2023	Konsultasi	Konsultasi sewa gedung untuk pernikahan	Jawaban mengenai informasi tata cara untuk pengajuan sewa gedung untuk acara pernikahan